

► Te lo contamos fácil



Las 2 carreteras más peligrosas de Aragón serán más seguras



Las 2 carreteras aragonesas con más muertes por accidentes de tráfico son:

- la Nacional 2, que va de Zaragoza a Barcelona
- la Nacional 232, que llega a Castellón.

Dentro de un tiempo, estas carreteras serán más seguras y habrá menos accidentes de tráfico.

Para ir de Zaragoza a Barcelona las personas pueden viajar por la carretera Nacional 2 o por la autopista AP-2.

Pero para ir por esta autopista AP-2 hay que pagar.

Por eso muchas personas viajan a Barcelona por la Nacional 2.

Y como la Nacional 2 tiene mucho tráfico, hay muchos accidentes.

Pero dentro de un año, la autopista AP-2 se convertirá en autovía y ya no habrá que pagar.

Por eso, casi todo el mundo viajará a Barcelona por la nueva autovía.



Las más peligrosas. Las nacionales 2 y 232 son las carreteras aragonesas con más accidentes.

Entonces, la carretera Nacional 2 tendrá menos tráfico y será más segura.

La otra carretera más peligrosa de Aragón es la Nacional 232.

Esta carretera tiene mucho tráfico porque une el norte de España con el mar Mediterráneo.

Por esta carretera viajan muchos camiones, lo que hace el tráfico más peligroso.

Poco a poco, están convirtiendo la Nacional 232 en la autovía A68.

La autovía es más segura que la carretera porque tiene dos carriles para cada dirección, y la carretera solo uno.

Esta semana, el Gobierno ha dicho que va a convertir en autovía una parte de la Nacional 232.

El trozo nuevo de autovía va desde El Burgo de Ebro hasta Fuentes de Ebro, en la provincia de Zaragoza.

Así, habrá menos accidentes en las carreteras de Aragón.

Efe

Aragón contratará a 400 profesores más

Cuanto más personas se juntan en un sitio cerrado, como un aula, hay más posibilidades de contagiarse de coronavirus.

Por eso, este curso, en los colegios habrá menos niños en cada clase.

Y harán falta más profesores para poder atender a todas las clases.

Pero en algunos colegios creen que todavía hacen falta más profesores.

El Gobierno ha dicho: si hace falta, contratarán a más profesores.

Novela histórica en Zaragoza

La primera edición de las Jornadas de Novela Histórica Ciudad de Zaragoza se celebrará del 22 al 26 de septiembre.

Habrará charlas y actividades culturales relacionadas con las novelas históricas.

Las novelas históricas son libros que cuentan historias inventadas mezcladas con historias o personajes que sí existieron de verdad.

Las actividades se celebrarán en las oficinas principales de la Caja Rural de Aragón, que están en la calle Coso, 29 de Zaragoza.

Los universitarios irán a clase en semanas alternas

En Aragón hay 2 universidades: la Universidad de Zaragoza, que es pública, y la Universidad San Jorge, que es privada.

A finales del curso pasado, las 2 universidades planeaban cómo sería la vuelta a clase con la pandemia.

Pero el verano ha ido peor de lo que se esperaba, y muchas personas han seguido enfermando de coronavirus.

Por eso, los rectores de las universidades han tenido que cambiar sus planes para el nuevo curso.

Los rectores son las personas que dirigen una universidad.

Los rectores y el Gobierno de Aragón se han reunido para decidir cómo será el nuevo curso.

Las clases se dividirán en 2 grupos.

Cada grupo irá al aula en semanas alternas: una semana sí y otra no.

La semana que no vaya al aula, el grupo seguirá las clases por internet.

Las clases durarán un poco menos para poder ventilar bien el aula entre clase y clase.



A clase. Los universitarios irán al aula en semanas alternas

El Periódico

Las casas de juventud abren de nuevo

El coronavirus obligó a cerrar las casas de juventud, los centros municipales de tiempo libre y las ludotecas de Zaragoza.

Poco a poco, esta semana han empezado a abrir esos centros.

Y mañana ya estarán todos abiertos.

Para participar en las actividades hay que apuntarse por teléfono o por correo electrónico.

Para entrar hay que llevar mascarilla.